



## GUSTAV – STRESEMANN - REALSCHULE

30.04.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

leider liegt die Inzidenz im Duisburg immer noch über 200.  
Das bedeutet, dass der Unterricht für die Jahrgänge 5-9 auch weiterhin auf Distanz stattfindet. Lediglich der Jahrgang 10 hat Präsenzunterricht in der Schule.

Bitte denken Sie daran, dass die Teilnahme am Distanzunterricht verpflichtend ist und alle Leistungen, die erbracht werden müssen, in die Benotung einfließen.

Für die Klassen 5 und 6 wird wie bisher eine Notbetreuung -kein Unterricht!- angeboten, zu der die Eltern ihre Kinder bei Bedarf anmelden können. Das Anmeldeformular befindet sich auf der Homepage. Bitte melden Sie ihr Kind nur an, wenn Sie anderweitig keine Betreuung organisieren können. Die Anmeldung sollte bis zum 02.05.2021 erfolgen.

Die Anzahl der Klassenarbeiten wird für die Jahrgänge 5 bis 9 auf eine Klassenarbeit reduziert. Anstelle einer schriftlichen Klassenarbeit in der Schule kann die Lehrkraft auch eine andere Form der Leistungsüberprüfung (z.B. mündlich oder schriftlich) wählen.

Wir alle sind über die momentane schulische Situation alles andere als glücklich. Leider lässt die Coronasituation aber nichts Anderes zu.

Darum gilt weiterhin die Durchhalteparole, in der Hoffnung, dass die Schule bald wieder für alle Schüler geöffnet werden kann und wir alle wieder in der Schule begrüßen können.

### **Liebe Schülerinnen und Schüler, ihr fehlt uns.**

Sobald wir etwas Neues erfahren, werde ich Sie umgehend benachrichtigen.

Bis dahin wünsche ich Ihnen und ihren Familien alles Gute. Für Rückfragen stehe ich natürlich gerne zur Verfügung.

Liebe Grüße

S. Holzhauer